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Ca y'est, nous ne sommes pas encore le 1er avril, mais la nouvelle est tombée:


Systemd forke le noyau linux. Ils signalent d'ailleurs être bien plus proche de l'esprit d'UNIX que linux:
In fact the design of systemd as a suite of integrated tools that each have their individual purposes, but when used together are more than just the sum of the parts, that's pretty much at the core of UNIX philosophy. Then, the way our project is handled (i.e. maintaining much of the core OS in a single git repository) is much closer to the BSD model (which is a true UNIX, unlike Linux) of doing things (where most of the core OS is kept in a single CVS/SVN repository) than things on Linux ever were."


Traduction (de moi)

Le design de systemd est de facto une suite d'outils intégrés qui ont chacun leur fonction propre, mais dont l'utilisation conjointe dépasse la somme de chacune des parties, ce qui correspond même à l'essence de la philosophie UNIX. De plus, la manière dont le projet est maintenu (comme contenir l'intégralité des sources de l'OS dans un unique dépot git) est bien plus proche du modèle BSD (qui est un vrai UNIX, à la différence de linux) dans la manière de faire (ou tout l'OS est contenu dans un unique repo SVN/CVS) que linux n'a jamais été.


Un repo a donc été créé dans l'arbre de source de systemd:
https://github.com/systemdaemon/systemd/tree/master/src/linux

avec l'annonce:


Since until now development of GNU/Linux has been fragmented, slowed by poor communication and conflicting designs. Our systemd project offers distributions a united core where almost all key components live. Soon we will not need dozens of separate userland components talking with an alien kernel. All components will work together by design. We will no longer need GNU/udev/ntpd/NetworkManager/syslogd/Linux. Instead we will soon have GNU/systemd, [a] much simpler, unified platform. GNU/systemd will be a better target for third-party developers and easier to support."


Traduction (de moi)

Jusqu'à aujourd'hui, le développement de GNU/Linux a été fragmenté, ralenti par des faiblesses de communications et des conflits dans son design. Bientôt, nous n'aurons plus besoin de dizaines d'outils systèmes séparés discutant avec un noyau qui leur est étranger. Nous n'aurons plus besoin de GNU/udev/ntpd/NetworkManager/syslogd/Linux. A la place, nous aurons bientôt GNU/systemd, une palteforme plus simple, plus unifiée. GNU/systemd sera une meilleure plateforme pour les développeurs tiers et plus simple à supporter.
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